

Air France reporte la création de sa filiale à bas prix Transavia Europe



Paris, 22 septembre (RHC-EFE-AFP) La compagnie aérienne française Air France a décidé de reporter au mois de décembre prochain la création de sa filiale à bas prix Transavia Europe, à l'origine d'une grève très suivie par les pilotes.

L'annonce a été faite par le PDG de l'entreprise, Alexandre de Juniac, en présence des représentants syndicaux, à Paris.

Les pilotes d'Air France en sont à leur huitième jour de grève, un mouvement qui a conduit la compagnie aérienne à annuler la moitié de ses vols la semaine dernière. Les chiffres donnés par la direction évoquent des pertes quotidiennes qui s'élèveraient entre 10 et 15 millions d'euros.

Les grévistes s'opposent au développement européen de la filiale à bas prix Transavia, et exigent la mise en place d'un statut unique et des conditions de travail et de rémunération identiques pour tous les salariés d'Air France et de ses filiales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/34303-air-france-reporte-la-creation-de-sa-filiale-a-bas-prix-transavia-europe>



Radio Habana Cuba